

Nach zwei Jahren Pause war endlich wieder Turnier-Stimmung in St. Anna angesagt. 10 Mannschaften spielten dieses Mal um den Sieg. Nach vielen spannenden Partien setzten sich am Ende schließlich die Jungs vom FC Winterleiten verdient durch, indem man im Finale die Überraschung des Turniers, die Blafuß Elite, bezwang. Herzliche Gratulation zum erstmaligen Titelgewinn!

Erfreulicherweise nahm es heuer auch ein Damen-Team mit den Männern auf – und die Obdacher Golden Girls+ schlugen sich dabei mehr als beachtlich. Das zeigte sich dann auch bei der Siegerehrung, denn mit Kerstin Reiter konnte sich zum ersten Mal in der Geschichte eine Dame den Titel der Torschützenkönigin sichern. Außerdem durfte sich das „+“ im Damen-Team, nämlich Manfred Estfeller, über den Pokal für den besten Tormann freuen.

Auch die Heimischen konnten mit dem 3. Platz zufrieden sein. Einzig die verlorene Partie im Halbfinale gegen den FC Winterleiten, die eigentlich den Charakter von „St. Anna Alt“ gegen „St. Anna Jung“ hatte, wird im nächsten Training ein Nachspiel haben – hier ist sicher noch eine Revanche fällig.

Bedanken möchten wir uns für ganze 3 Matchball-Spenden, und zwar bei der EFS Zirbenland, bei Christian Reiter und bei Peter Bacher. Ebenfalls danke an den Abholmarkt Knittelfeld für die einwandfreie Verpflegung und an Schiedsrichter Christian Moitzi, der für einen reibungsfreien Spielablauf sorgte. Ein großes Dankeschön gilt natürlich wieder allen freiwilligen Helfern, die vor, während und nach dem Turnier ihre Zeit investierten, ohne die eine Durchführung nicht möglich wäre.

Ergebnis:

1. FC Winterleiten
2. Blafuß Elite
3. SV St. Anna
4. SV St. Georgen

5. EFS Zirbenland
6. SV Kathal
7. Rauschbrüder
8. Sattler & Greimel Jungs
9. Babos United
10. Obdacher Golden Girls+